

日本共産党
江東区議団ニュース
 発行 日本共産党江東区議団
 江東区東陽4-11-28 江東区議会内
 TEL 3647-3651
 FAX 3640-5222
 http://www.jcp-kotokugidan.gr.jp

平和とくらしを守る政治へ

今年もがんばります!

新年おめでとうございませう



左から正保みきお、すがや俊一、大つきかおり、きくち幸江、赤羽目たみお、そえや良夫、斉藤信行の各議員

昨年夏の都議選と参議院選では、皆様の大きなご支援で躍進させていただきました。その期待にこたえ、全力で頑張ります。

日本共産党区議団は、消費税増税、社会保障改悪、原発推進、憲法改悪など安倍政権の暴走に正面から対決し、対案を示すとともに、区政がくらしと平和を守る立場に立つよう求めてきました。

区民の皆様と力を合わせて、くらし応援の区政実現めざし、今年も全力をあげてまいります。

二〇一四年一月 日本共産党江東区議団

みなさんと力を合わせ、実現しました

共産党区議団は区民のみなさんとの懇談会やアンケート調査を行い、予算要望書にまとめて区長に提出、毎年少なくとも区民要求の前進を果しています。

特養ホーム「あかつき苑」来年4月開設

区内第14番目の特養ホームが来年4月、大島7丁目(三大小跡地)に開設されます。区民待望の施設で、ほかに軽費老人ホーム、通所リハビリ、地域交流スペースなどを併設します。特養入所待機者が二千人を超える中、区議団は更なる増設を求めています。

認可保育園の増設へ

昨年の認可保育園の待機者は一千人を超えまし



建設がすすむ大島7丁目の特養ホーム



都有地を活用して建設された認可保育園

区政短信

安倍内閣と自民・公明両党は、国民多数の反対・慎重審議を求め、秘密保護法を

貸さず、秘密保護法を強行成立させた▼審議すればするほど、国民の目・耳・口をふさぐ危険な本質があらわとなった。法案が成立した直後の世論調査でも76%が「審議が不十分」と答えている▼この秘密保護法は、太平洋戦争の時代に制定された国防保安法とウリ二つ。言論統制と国民監視の暗黒社会への逆戻りは許されないとの声があがっている▼どんなに与党が多数であっても、憲法の基本原理である国民主権、基本的人権、平和主義をじゅうりんする憲法違反の法律をつくってはならない▼秘密保護法に反対する声は短期間に、弁護士、ジャーナリストをはじめ、学者・研究者、演劇・映画などの文化人、宗教者、市民団体・NPOなど空前の規模に広がっている。さあ、この悪法撤廃に向けてご一緒にがんばりましょう!